

**► PROYECTOS**

## Fundación Merck entrega sus ayudas anuales a la investigación

**Redacción**

La Fundación Merck Salud entregó el pasado jueves siete Ayudas Merck de Investigación Clínica y la primera Ayuda Fundación Merck Salud de Investigación en Resultados de Salud. Este año se cumple la vigésimo octava edición de esta iniciativa.

En esta ocasión, se financiaron 7 proyectos inéditos, destinando a cada uno de ellos 30.000 euros. Con idea de promover el talento científico nacional, Fundación Merck hizo entrega de una Ayuda más que en la anterior edición, la de Investigación en Resultados de Salud con 10.000 euros. Todos los proyectos se desarrollarán en un periodo de entre 1 y 3 años y suponen una inversión total en I+D de 220.000 euros. La ceremonia se celebró en el Teatro Real de Madrid.